

newsletter

jetzt zum Jahresende 2018 der Rückblick auf ein ereignisreiches Jahr und Alles Gute für 2019





Und hier die "highlights" 2018

Aktion LebensLauf Samstag, 5. Mai 2018 auf dem Gutenberg Platz Mainz wir waren wieder mit einem Info-Zelt mit dabei der Erlös der Aktion ging an kidicare (ambulante Kinderkrankenpflege).



6. Gesundheitstag
Samstag, 26.Mai 2018
in der VIP Lounge der Opel-Arena
wiederum großer Andrang auf vielen CheckStationen



Bericht der Allgemeinen Zeitung vom 24.07.2018

MAINZ (ahe). Der Ärztefanclub Mainz 05 übergab nun den Spendenerlös des sechsten großen Gesundheitstages an die integrative "Kita Rheinlinge" in Mainz.

Die humanitäre Aufgabe dieser Kita ist es, bewegungseingeschränkte Kinder durch sportliche Aktivitäten zu aktivieren und in Gruppen zu integrieren. So freut sich die Kindertagesstätte über stolze 10 000 Euro und den Erlös der vom Verein "Mainz 05 hilft" durchgeführten Tombola (Höhe: 1 618 Euro). Mit der Spende des Gesundheitstages wird die Außenanlage der Rheinlinge um einen Sport- und Spieltag erweitert. Dafür fehlten bisher geeignete Kletter- und Rutschspiel-Geräte. Die Geräte sind so konzipiert, dass spezielle Seile die Beweglichkeit bei motorischer Beeinträchtigung fördern können.



und hier entstehen die Spielgeräte für die Rheinlinge aus dem Erlös des Gesunheitstages dazu das Anschreiben von Frau Wolf, Referentin des integrativen Kindergartens zur Spende des Ärztefanclubs:

"im Juni dieses Jahres haben Sie unserer integrativen Kita Rheinlinge eine großzügige Spende überreicht, mit der wir zwei integrative Außenspielgeräte für die Kinder anschaffen wollten. Diese Spielgeräte - ein großes Klettergerüst sowie eine sogenannte "Mini-Spielschnecke" - sind nun geliefert und werden derzeit aufgebaut.

An dieser Stelle möchten wir uns bei Ihnen nochmals ganz herzlich für die tolle Spende bedanken – ohne die eine solche Anschaffung nicht möglich gewesen wäre! Kommen Sie jederzeit gern vorbei, um sich auch persönlich ein Bild zu machen und das neue Klettergerüst gemeinsam mit den Kindern auszuprobieren





Fanclubtunier und Sommerfest Samstag, 23. Juni 2018 im Bruchwegstadion von Mainz 05 nach dem Gewinn des Tuniers 2017 wurde die Mannschaft des Ärztefanclubs diesmal 2. Sieger



Und unsere Fan s jubeln beim Sommerfest



Rudern gegen Krebs
Samstag, 11. August 2018
am Rheinufer, Bootshaus
unser Team mit Jan Volk, Matthias Dutz, Hanna und
Florian Deckers erreichte nach hervorragender
Leistung einen 3. Platz



Die Mannschaft wurde von jubelnden Fans unterstützt. Wir waren mit einem Zelt vor Ort großer Event!



Stammtisch

Der 1. neue Stammtisch am 05.September 2018 im Haasekaste war ein großer Erfolg, viele Teilnehmer waren mit dabei: es wird weitergehen jeden 1.

Mittwoch an ungeraden Monaten nächster Termin Mittwoch 9. Januar 2019



Die **Auswärtsfahrt** nach Schalke am 29.09. war ein großer Event und ein Zeichen des Netzwerkes Scheiss-Tribüne Ärztefanclub, zu weitern Auswärtsfahrten im Neuen Jahr sind wir herzlich Eingeladen



Neuer Vorstand

Bericht der Allgemeinen Zeitung vom 24.11.2018

Der passenderweise am 05.05.2005 gegründete Ärztefanclub Mainz 05 hat einen neuen Vorstand: Zweiter Vorsitzender ist jetzt Dr. Florian Deckers. Er löst damit Dr. Wolfgang Deckers ab, der von nun an als Medienbeauftragter fungiert. Neu im Beirat sind: Dr. Marion Lauer, Dr. Rolf Stein, Gerhard Maurer und Hermann Weingärtner. Wiedergewählt wurde der 1. Vorsitzende Dr. Wolfgang Klee, der Schatzmeister Matthias Maurer, der Schriftführer Franz J. Peitz und die Beisitzerin Elke Demmler. Getreu dem Motto "sportlich aktiv, sozial kompetent und medizinisch präsent" will der Ärztefanclub Gesundheitsveranstaltungen und Benefiz-Aktionen unterstützen. Highlight sind die Gesundheitstage, die in zweijährlichen Abständen in der VIP-Lounge der Opel Arena stattfinden



Bei der **Weinachtsfeier** wurden jeweils 500 € gespendet: die Kindernotaufnahme der Stiftung Juvente Mainz,die Flüsterpost e.V. sowie an den Verein Trauernde Eltern& Kinder Rhein-Main e.V.



und nun ein kurzer Ausblick auf 2019

Nächster **Stammtisch** im Haasekaste am 09.Januar 2019 um 19:05 Dazu herzliche Einladung!



Die Sommerlichter jeweils am Samstag 27.Juli 2019 ab 17:30 Uhr geht es an Bord zu einer "runden Rundfahrt zu den Sommerlichter vom Schiff aus.



Mit eigenem Schiff, der "MS LIBELLE Ärztefanclub Mainz 05 e,V,." der Reederei Nikolay werden wir in den Rhein stechen und sehen von dort die Sommerlichter von Mainz



Weitere Events sind geplant!

gez. Dr. Wolfgang Klee am 31.12.2018



medizinisch aktiv sportlich präsent sozial engagiert



